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上記の通り、今期の活動は規模を縮小しました。

２年任期の終了に当たり、推進員の思いを記します。

※ 令和２年４月より推進員を請けてから、あっと言う間の

２年間でした。加入する前の活動に比べ、感染症の蔓延

により縮小された活動だった、と思います。行事や定例会

の中止など制限された部分はありましたが、初めて参加

する私としましては学校訪問、体育祭・運動会の手伝い、

野比画廊の絵画入れ替えなど楽しいことが数々ありました。

部会の皆様を含め仲間と活動できたことを感謝致します。 　　YRP野比駅通路の「野比画廊」

※コロナ拡散による色々な活動が中止せざるを

　　得ず、２年経つのにまだ先が見えない状況。

　非常に残念です。4年間活動してきましたが

　体調都合により退任させていただきます。

※北下浦中学校区のウォークラリー、中止が残念でした。

　 近隣として協力したかったです。

○振り返ると、コロナ禍によりほぼ活動が出来ず、収束を見込んでの計画も環境が変化

　　し難しい状況にあるため、残念ながら身動きがとれず、大変もどかしいです。

がんばれ　横須賀の子どもたちよ！

　<学校支援＞

　<共催＞

　<地域活動＞

　＜役員定例会＞

　　一抹の不安を感じます。今こそ全中学推進員の団結した力が大いに必要です。

１年でした。当然地域社会も学校も活動の自粛を余儀なくされ、行く先が見えて

５月に書面によって行う。

６月に中学1、小学校3。　

６月に｢野比画廊」の絵画入れ替え。

８月サマーコンサート。　無観客で行う。

１１月３小学校運動会の校内パトロール。

毎月１回実施。

※３月には、中学卒業記念品の手配、準備。

　<学校訪問＞

こない状況です。我々の推進員活動も、前年に続き不完全燃焼が続いています。

そんな中で、実施できたことを記しておきます。

活動内容

一年間を
振り返って

2年ぶりの「サマーコンサート」
無観客が残念！

　　毎年長沢中生徒と野比小児童の
作品を展示しています。

　<総会>

　　中学校と連携をとり、情報をもらいながら行動を決めるしかないと思います。

　　コロナの状況下で出来ることを考えて行きたいと思います。

○子どもたちにとっても、永く続いてしまったこの非日常生活が日常化してしまうことに

活動紹介

今年こそは終息へ、の期待もむなしくまたコロナ感染症の大波小波に振り回された
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